

北浦小
学校だより

そつ たく

啐啄

令和2年度
4月号
NO. 1
文責：校長

学校便り「啐啄」「そつたく」～「啐」は、ひなが卵の殻を破って出ようとして鳴く声、「啄」は母鳥が殻をつつき割る音です。親鳥と雛の絶妙のタイミング。同様に、先生と子ども、保護者と子どもの呼吸がぴたりと合うことを願いつつ、本年度も学校だよりのタイトルとしました。

北浦小に美しい色とりどりの花々が咲き、春の準備が整いました。しかしながら、今年の春は、かつて経験したことのない春となりました。目に見えない感染症に、日本中が、いや世界中が脅かされています。「命を守るため」の厳しい活動制限を強いられています。当たり前前の方が当たり前前のできることに、「日常」や「普通」であることが、いかに尊いことであり幸せなことであるかを痛感いたします。同時に、「予測不可能」や「想定外」のことが増えてくることを考えると、「自分でよく考え、自分で判断し、行動する力」の育成がますます重要な時代であると感じます。

3月から学校が臨時休業となり、子どもたちには大変な思いをさせ、ご家庭へは大変なご苦勞をおかけしました。現在の所、延岡市は学校再開ができておりますが、宮崎市など県内には未だ臨時休業の地区（4/14 現在）もあります。緊急事態宣言の出ている7都府県をはじめ、大きな都市における感染状況を見ると、今後も予断を許さない状況が続きます。

そんな中、北浦小の令和2年度がスタートしました。

学校に子どもたちの声が響き渡り、「主役が戻ってきた！」という感じです。また、新しい学年になり、「がんばろう！」「自分を変えよう！」「担任の先生と挑戦しよう！」という思いに満ちています。新年度のスタートの新鮮な気持ち、伝わってきます。子どもたちの意欲を大切にしながら、落ち着いた学校生活を目指していきます。今年は特に、「継続すること」に力を入れていきたいと考えます。1学期から2学期、3学期とつながるように！右にあります北浦小職員、ワンチームとなり努めて参ります。

また、新型コロナウイルスの対策として、マスク着用や手洗いうがいの徹底をはじめ、大きな行事の延期・中止、「密閉」「密集」「密接」への対応等、できる限りの手立てを講じていきます。ご家庭にもご協力をお願いすることが多いかと思いますがどうぞ、よろしく願いいたします。



令和2年度の北浦小職員です！

1学年	高	山	美	帆
2学年	安	田	泰	太
3学年	齊	藤	由	佳
4学年	濱	辺	大	地
5学年	淵	上	奈	津子
6学年	高	岡	宣	喜
支援学級	米	川	智	香
理科専科	中	瀬	秀	彦
音楽専科	木	原	裕	代
栄養教諭	中	川	み	ゆき
養護助教諭	岩	倉	千	穂子
事務主事	酒	井	陽	一朗
学習支援員	松	本	沙	織
学校技術員	渡	部	三	奈子
教頭	田	中	信	一郎
校長	三	輪	正	憲

以上、16名
どうぞよろしく願いいたします！

入学式集合写真

入学おめでとうございます！

4月13日、本年度の北浦小入学式を行いました。明治、大正、昭和、平成、令和とつながれた歴史と伝統のある北浦小に、本年度14名の1年生を迎えました！緊張した様子で式に臨む姿は、「はい！」という元気な返事、背筋の伸びた姿勢、などなど、大変立派でした。また、6年生の松原慧さんが、代表で参加し歓迎の作文を読み上げました。感染症対策のため、短縮・縮小して行い、大変申し訳ない思いでしたが、静かな中にも思いの詰まる式となりました。ご協力、ありがとうございました。がんばれ！1年生！

新任式！

新任式では、新しい5名の先生方をお迎えしました。どうぞ、先生方、よろしくお願いいたします！

- 田中 信一郎 教頭先生
(加納小より)
- 木原 裕代 先生
(北浦中より)
- 安田 泰太 先生
(新規採用)
- 米川 智香 先生
(聖心ウルスラ学園高より)
- 高山 美帆 先生
(育休明け)



令和2年度 北浦小学校 児童数

	男子	女子	計
1年生	8	6	14
2年生	11	12	23
3年生	9	14	23
4年生	11	9	20
5年生	8	11	19
6年生	15	8	23
	62	60	122

本年度の北浦小は122名の子どもたちです。保護者の皆様、地域の皆様、関係機関の皆様、様々な場面でお世話になるかと思えます。どうぞ、ご指導、ご支援、よろしくお願いいたします。

外国語活動におけるALT訪問について

本年度も延岡市教育委員会におられるALT（全員アメリカより）の先生方に、外国語の授業で指導いただきます。訪問いただくALTの先生方は、アメリカへも非常事態宣言が出されている日本の7都府県へも訪れていません。延岡に滞在し、日常の健康観察を教育委員会にて十分実施しています。